

## Nutzen, Wert und Relevanz der Revision

Oftmals wird über die Kosten der Wirtschaftsprüfung gesprochen. Dass die Revision einen hohen Nutzen bezüglich der Abschluss- und Informationsqualität leistet und es einen positiven volkswirtschaftlichen Effekt gibt, wird häufig in der Diskussion ausgeblendet. Zwei neue Studien machen den Nutzen der Revision transparent. Eine Studie der Universität St. Gallen verdeutlicht den Einfluss der Wirtschaftsprüfung auf die Abschlussqualität und zeigt auf, dass die Öffentlichkeit im Hinblick auf die Qualität der Berichterstattung wesentlich mehr erhält, als sie auf Basis des Revisionsberichts direkt wahrnehmen kann: [Abschlussbericht / Studienzusammenfassung](#). Eine weitere Studie der Universität Zürich zusammen mit Swiss Economics, einem in der volkswirtschaftlichen Analyse tätigen Unternehmen, analysiert den (gesamtwirtschaftlichen) Effekt aus dem Abbau von Informationsasymmetrien [Abschlussbericht](#). Zusammenfassende Beiträge der Studienautoren finden sich in der aktuellen Ausgabe des Schweizer Treuhänders ST 15|3.